
個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和４年１１月１６日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 １０ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 本村 強 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て  
令和４年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .マイナンバ

ーカードの普及

状況と課題につ

いて 

【趣旨説明】平成 27 年 10 月以降、国民一人一人に 12 桁の番号が通知さ

れ、現在はマイナンバーカードの普及にムチが入っている状況のマイナ

ンバー制度。本年 10 月現在で、ようやく全国平均で 49.6％の交付率とな

ったとの話もあります。賛否両論がある中、国はマイナンバー制度は行政

の効率化や国民の利便性の向上、公平公正な社会を実現する重要な社会

インフラと位置付けています。現在必死で普及事業に取り組んでいてく

ださる職員の方たちの労苦が報われますように、一町民として素朴な質

問をさせていただきます。 

 

【質問事項】 

①  現在の本町におけるマイナンバーカードの申し込み数と取得数は。 

②  国では令和 4 年度末（2023 年）までに全国民への交付を目指すとして

いるが、本町においてはその達成具合の予測はどうか。 

③  マイナンバーカードを持ち歩くことの不安を訴える方がいます。その

ような方にはどのように対応していかれるのか。 

④  マイナンバーカードの作り方（申請の方法）がわからないと言われる

方への対応はどのようにしておられるか、また今後の対応は。 

⑤  マイナンバーカードを作ることによる住民の受けるメリットは。 

⑥  マイナポイントの使い方や使う場所がわからないといわれる方への

対応は。 

⑦  令和 6 年秋（2024 年）には保険証を廃止して、カードと一体化した「マ

イナ保険証」としていくという発表があったが、国保としてはどのよ

うに対応していかれるのか。 

⑧  マイナ保険証に代わることで、町民へのメリットは。 

⑨  国保保険者としてのメリットは。 

 

 


